

EDITORIAL

Con la dación de la Nueva Ley Universitaria en el 2014 y otras regulaciones vinculadas con la educación superior universitaria se ha generado en la mayoría de las universidades públicas y privadas, diversas manifestaciones orientadas a fomentar una cultura de investigación, lo cual incluye un aumento de académicos vinculados con la investigación, la adherencia a institutos de investigación de las Facultades, la generación de fondos e incentivos para la investigación, el aumento de redes y accesos de bases de datos, la revisión de las líneas de investigación, el fortalecimiento de la calidad de las revistas académicas y científicas, el mayor número de graduandos con tesis, entre otros; esto ha permitido un incremento constante y significativo en la producción científica en las universidades peruanas, donde según la base de datos Scopus, la Universidad Nacional Mayor de San Marcos ocupa el primer lugar en producción científica en los periodos 2020 y 2021 (primer avance).

De manera que, la Facultad de Ciencias Contables a través del Instituto de Investigación de Ciencias Financieras y Contables viene realizando diversas actividades vinculadas con la revista Quipukamayoc, siendo las principales la revisión y mejora de la política editorial, la incorporación de nuevos profesionales y académicos como pares revisores, entre otros; consideramos que estas actividades contribuirán en forma significativa al mejoramiento continuo del proceso de gestión de la revista.

Debemos destacar que a pesar de encontrarnos desarrollando las actividades bajo la modalidad de trabajo remoto, el mismo no ha sido una limitación para acceder a las plataformas de investigación que cuenta la Universidad, mantener una comunicación permanente con autores, revisores y diversos miembros del equipo de gestión editorial y continuar con la supervisión de la calidad del trabajo editorial de la revista; entre otros aspectos de continuidad que permiten mejorar la calidad académica de la revista.

Es así que en esta edición se presentan artículos originales y de revisión en la que se comunican resultados de investigación vinculados con las temáticas de contabilidad, tributación, finanzas, economía y gestión empresarial. Es importante señalar que todos los artículos corresponden a autores nacionales y extranjeros, los cuales fueron evaluados por pares nacionales e internacionales bajo la modalidad par doble ciego y han seguido las prácticas de control de calidad en la edición de revistas científicas.

Estamos seguros de que esta edición, con registro volumen 29 número 60 de la revista Quipukamayoc, presenta resultados de investigación que contribuyen a robustecer el conocimiento contable, económico y empresarial y se dan a conocer aportes para resolver problemas que enfrenta la sociedad en un contexto nacional e internacional.

Reiteramos nuestro agradecimiento a los integrantes del Comité Editorial de la revista Quipukamayoc, a los autores de artículos, árbitros pares externos de los artículos publicados en esta edición y al personal de soporte administrativo y técnico involucrados en la gestión editorial de la revista Quipukamayoc.

Comité Editorial